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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
in der DS0323/19 hat der Magdeburger Stadtrat die Sanierung der Hyparschale beschlossen 
und die Rathaussprecherin sagte am 15. Oktober diesen Jahres, dass die Sanierung der 
Hyparschale noch im Jahr 2019 starten soll. Nun ist es Mitte November und es ist noch 
nichts von einem Sanierungsbeginn bekannt. Bald bricht der Winter, samt frostigen Tempe-
raturen an und die Hyparschale verfällt weiter. 
 
Daher meine Fragen: 
 

1. Welche Maßnahmen hat die Landeshauptstadt Magdeburg für die Sanierung der 
Hyparschale ausgeschrieben? 

 
2. Gibt es für diese ausgeschriebenen Maßnahmen bereits Bewerbungen oder gar Ver-

träge? 
 

3. Falls ja, wann wird mit der Sanierung begonnen? 
 

4. Falls nein, ist mit einer weiteren Verzögerung für den Sanierungsbeginn der Hypar-
schale zu rechnen? 

 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche Antwort und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Carola Schumann 
Stadträtin Fraktion CDU/FDP 


